



Momento de la presentación de los proyectos de innovación. | ICAL

El Maestro Ávila presenta a los futuros docentes su proyecto de innovación educativa

J.Á.M. | SALAMANCA

El colegio Maestro Ávila de Salamanca dio a conocer ayer a los futuros maestros de toda la Región su proyecto de innovación educativa "Pinacotea de autores universales" desarrollado en el centro el pasado curso y premiado por la Consejería de Educación como uno de los doce proyectos de innovación educativa más singulares de toda la Comunidad. El acto, celebrado en la Facultad de Educación de la Universidad de Valladolid, fue transmitido por videoconferencia para

las cuatro universidades públicas de Castilla y León y contó con la participación de todos los centros ganadores en la edición de 2013-2014.

Entre los asistentes también estuvo el consejero de Educación, Juan José Mateos, y el vicerrector de Promoción y Coordinación de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, quienes destacaron la implicación de los centros en esta propuesta, que el pasado curso contó con el desarrollo de 75 proyectos promovidos por 961 profesores de la Comunidad.